

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 6565 - 00

Stuttgart, 24.04.2013

## Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen SPD-Gemeinderatsfraktion
Datum 19.10.2012
Betreff Bezahlbaren Wohnraum schaffen, auch und vor allem auf städtischen Grundstücken

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Verstärkung des Wohnungsbaus in der Landeshauptstadt, insbesondere aber der Erhalt und der Neubau von preisgünstigem Wohnraum, ist eine der zentralen Aufgabenstellungen in den kommenden Jahren. Deshalb werde ich rechtzeitig vor den Haushaltsplanberatungen zum Doppelhaushalt 2014/2015 ein Handlungskonzept Wohnungsbau für die Landeshauptstadt vorlegen und im Gemeinderat zur Erörterung stellen.

In das Handlungskonzept Wohnungsbau werden die Ideen der Fraktionen einfließen. Daher bin ich sehr daran interessiert, in der gemeinsamen Sitzung der Ausschüsse für Wirtschaft und Wohnen und für Umwelt und Technik am 3. Mai 2013 mit dem Gemeinderat eine Grundsatzdiskussion zu führen, um im September ein gemeinsames Handlungskonzept Wohnungsbau zu verabschieden.

Fritz Kuhn

Verteiler  
<Verteiler>